



Förderverein, Mittwoch, 11. März 2020

Förderverein erneut mit gutem Mitgliederzuwachs

(am) Im direkten Anschluss an die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr der Stadt Langenselbold folgte die des Fördervereins. Diese wurde von Andreas Clement, dem 1. Vorsitzenden des Fördervereins, geleitet. Im Jahresbericht hob Clement die wesentlichen Eckpunkte des vergangenen Jahres hervor.



Besonders erfreulich: 52 Personen erklärten ihren Eintritt im Förderverein und neben vier Austritten und leider fünf zu verzeichneten Sterbefällen betrug der Mitgliederstand im Förderverein zum 31.12.2019 insgesamt 1059 Personen.

Großes Highlight im vergangenen Jahr waren die durchgeführten Tage der offenen Tür. Clement lobte die hervorragende Mitarbeit und Kameradschaft bei der Durchführung der Veranstaltung und dankte ausdrücklich allen Helferinnen und Helfer. Ohne so viele helfende Hände wäre eine Veranstaltung dieser Größe über mehrere Tage nicht denkbar. Weitere größere Veranstaltungen waren die Christbaumsammelaktion, der Maskenball zu Fasching, die Verpflegungsstation bei Kinzigal Total oder der Ehrentag im Schloss.

Weiterhin gab es 74 weitere Aktivitäten des Fördervereins. So gab es die üblichen Sitzungen und Besprechungen im Vorstand oder zur Planung der Brandschutzwoche. Es gab zahlreiche interne Veranstaltungen, wie den jeden letzten Freitag im Monat stattfindenden Vereinsabend. Andere Vereine wurden bei Festlichkeiten unterstützt und andere Feuerwehren bei deren Veranstaltungen besucht.

Gemäß Satzungen unterstützt der Förderverein die Feuerwehr der Stadt finanziell. Hierdurch konnten im Jahr 2019 Schutzausrüstungsteile für die Jugendfeuerwehr beschafft und Ausflüge gefördert werden. Ebenfalls wurde Dienstkleidung für die Einsatzabteilung ergänzt und eine umfangreiche Ausstattung für die Brandschutzerziehung



angeschafft. Auch die Beschaffung von Geräten für das neue Staffellöschfahrzeugs wurde vom Förderverein finanziell bezuschusst.

Auch dankte Clement den vielen Helferinnen und Helfern, die an insgesamt 47, für den Main-Kinzig-Kreis in Langenselbold durchgeführten Lehrgangstagen, bei der Verpflegung der Lehrgangsteilnehmer unterstützt haben.

Kassierer Philipp von Isenburg präsentierte einen ausgeglichenen Kassenhaushalt des Fördervereins. Die zur Kassenprüfung gewählte Nina Clement sowie Rüdiger Stuckenschmidt, hatten Kasse und Belege geprüft und keine Unregelmäßigkeiten entdeckt. Somit wurde durch Handzeichenwahl der gesamte Vorstand entlastet. Nina Clement und Rüdiger Stuckenschmidt wurden erneut für das kommende Geschäftsjahr als Kassenprüfer gewählt.

Nach Bekanntgabe der Termine für das laufende Jahr konnte der Vorsitzende die Versammlung um kurz nach 21 Uhr beenden und die Anwesenden zu einem kleinen Imbiss einladen.